

Véloparc à Saint-Marc!

Ouverture à la mi-juillet.

Le réaménagement du parc André R. Noël va de bon train. Dès la mi-juillet, le Véloparc du parc André Raymond Noël sera ouvert au grand public. Un événement d'ouverture officiel sera organisé à la fin de l'été.

Qu'est-ce qu'un Véloparc?

Une Piste en boucle asphaltée parsemée de virages inclinés et de petits obstacles. Ce type de piste présente une option sécuritaire de s'amuser à vélo, en trottinette et en patin à roue alignée.

C'est BmXpert qui ont réalisés la conception et les travaux d'aménagement de la piste. L'entreprise possède une expertise dans la réalisation de ce type d'infrastructure. Au projet s'ajoutent des travaux d'installation électrique, et de mobilier urbain. L'ensemble des coûts s'élève à 156 970\$

Le projet est réalisable grâce à d'importantes contributions financières. 71 000\$ du programme de soutien aux installations sportives et récréatives du Gouvernement du Québec. 20 000\$ du Programme de soutien aux communautés rurales de la MRC Vallée-du-Richelieu. 30 000\$ du Fonds d'aide au développement du milieu de la Caisse Desjardins de Beloeil Mont-Saint-Hilaire. La somme assumée par la municipalité est de 38 485\$.

